



まきの木

令和元年10月30日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

充実の11月に！

10月も月末を迎え、いよいよ11月。

学校では、10月から11月にかけては様々な行事が行われます。先週の6年生の修学旅行、明日からの5年生の宿泊体験学習、各学年の校外学習やふるさと学習と体験的な学びができる機会が多くあります。



全校集会での図書委員会による図書館祭りについての発表の様子

また、読書まつり（11月5日～11月13日）、歌声交流会などの文化的な行事も組まれています。このような活動の中で、子ども達は仲間とふれあい、協力し合い、ともに成長していきます。そんな姿をぜひ保護者の皆様にも感じていただき、認めていただきたいと思います。

6年生 修学旅行

10月23日（水）24日（木）の2日間で、6年生は京都・奈良へ修学旅行に行ってきました。2日目に少し雨に降られたものの子ども達は、修学旅行で多くの思い出ができたようでした。

1日目は、京都班別タクシー研修でグループごとに世界遺産などを見学してきました。タクシーの運転手さんに案内をしていただきながら、歴史のある京都について深く学ぶことができました。

2日目は、奈良の東大寺・大仏、法隆寺など歴史のある建造物についてガイドさんの説明の聞きながら学びました

東大寺
大仏殿



法隆寺
夢殿

3年生 「草木染め」体験

3年生が、ふるさと学習として「草木染め」体験を行いました。

3名の地域の方に来ていただき、ヨモギやセイタカアワダチソウなどの身近な草木を使って、白いハンカチを思い思いの色に染め上げていました。



5年生 ことほぎ園交流

学校の近くに今年オープンした特別養護老人ホーム「ことほぎ苑」との交流を5年生が行いました。

総合的な学習の時間で高齢者疑似体験などを行った後での交流は、子ども達にとって心に響くことが多くあったようです。

